
MOT DE M. Jean-Marie MISSLER, Président de la CODECOM 
 
En tant que Président de la Communauté de Communes et également au nom 
des élus et en particulier de François Brelle, le Maire de Spincourt, donc un seul 
discours de la part des élus. 
 
 
 
Monseigneur, c’est toujours avec un réel plaisir que nous vous recevons sur 
notre territoire et avec vos collaborateurs, 
Mesdames, messieurs, nous sommes rassemblés aujourd’hui par rapport à la 
bénédiction et l’inauguration de cette belle maison paroissiale. 
 
Vous me permettrez, en cet instant, d’avoir une pensée émue pour deux 
personnes : pour Jean PERRIN qui est un ami proche, qui a quelquefois des 
ennuis de santé et pour quelqu’un qui a disparu, André REMY, c’était le 
propriétaire des terrains ici, avec qui j’ai négocié, il y a une quinzaine d’années, 
l’achat de 3 ha 62a… pour pouvoir développer cette zone : la maison paroissiale, 
c’est une autre étape après la maison de santé que nous allons inaugurer pour 
la 2e tranche au mois d’octobre, le Préfet sera avec nous, c’est une très belle 
maison de santé ; on se plaint aujourd’hui de la désertification en milieu rural, je 
crois que là on n’est pas mal servi, le magasin (petit rappel : fréquentez-le un peu 
plus, il ne suffit pas d’avoir un commerce rural, il faut que ça vive) et puis bien 
entendu, en face, l’Ehpad avec une quarantaine de résidents, un petit 
lotissement derrière et prochainement cinq logements construits par l’OPAH de 
la Meuse, à destination de personnes âgées mais non dépendantes avec 
possibilité de prendre les repas à l’Ehpad. 
 
Cette maison paroissiale, belle réalisation, elle doit vivre et elle vivra, quand on 
voit sous la houlette des prêtres et de toute cette équipe de bénévoles que je 
souhaite remercier aujourd’hui car sans eux nous n’en serions pas là. Et puis, 
pour terminer, j’ai retenu tout à l’heure dans votre intervention (on a souvent 
des points communs) : servir, vous au nom de l’Eglise, nous les élus également, 
servir nos populations, nos habitants dans le sens de l’intérêt général, servir ce 
n’est pas se servir et je crois que c’est une idée extrêmement importante qui 
nous rassemble. Donc bravo à vous toutes et vous tous. 
 


